
AG du 02 JUIN 2018 

Je déclare ouverte l’Assemblée Générale du Bridge Club Pau‐Pyrénées. 

Membres présents :      Membres représentés :  

Nous avons malheureusement eu à déplorer au cours de la saison les décès de : Mr 
Pacthod Serge, Gérard Blavet. Henry Leucove, Christian BEAL, Henri Terraube ainsi que 
François Werbrouk 

Je vous demande de vous lever pour observer une minute de silence à leur mémoire. 

Nous allons tout d’abord procéder à l’approbation du procès-verbal de l’A.G. du 03 Juin 
2017. Le P.V. ayant été affiché au Club et disponible à la lecture sur le site du Club pour les 
membres adhérents, tout le monde a donc pu le lire. 

Toutefois, si quelqu’un en demande la lecture maintenant, nous allons procéder à son 
approbation. 

Contre 0 Abstention  0  Rapport adopté à l’unanimité. 

En 2017,  j’ai été volontaire désigné puis élu pour diriger le Club durant 2 ans, poussé 
subtilement par mes prédécesseurs qui m’avaient pourtant précisé qu’il fallait être maso pour 
accepter cette charge : je vous confirme ! Claude et Jacques m’ont lancé sur une planche 
savonnée, mais ils ont su me tenir la main lors de mes premiers mois d’affectation et je les en 
remercie. 

1. Le Conseil d’Administration 

Notre conseil constitué après l’assemblée générale de Juin 2017 a subi un rodage bien 
normal au bout duquel quelques aménagements ont eu lieu :  

 Véronique POLI a été promu vice-présidente  

 Démission de Jean-Louis Benoist appelé à de nombreuses activités extérieures 

 Démission de Pierre Corrompt qui a été victime de petites incompatibilités mais 
qui reste toutefois en « roue de secours » en cas de problème et nous lui en 
sommes gré. Chatie Deblache et Chantal Riollet, suppléantes, prennent leurs 
places de facto.  

 Georges CHATEL, à l’origine directeur des compétitions, a préféré se consacrer 
exclusivement à l’école de Bridge, ce qu’il fait admirablement ; Michel Téchené 
lui succède. 

  Les administrateurs se réunissent environ tous les mois pour régler les problèmes de 
fonctionnement du Club et planifier les évènements à suivre. Nous nous efforçons de tenir 
compte autant que faire se peut des desiderata des uns et des autres glanés lors des tournois. 
Lors de nos débats, certaines divergences aboutissent toujours à un consensus, mais la plupart 
du temps, nos décisions sont prises à l’unanimité. 

Il est confortable pour moi de pouvoir compter sur une équipe motivée (mais pas je 
précise non rémunérée). 



2. Le Club 

Jean-Michel ROGER est en charge de la maintenance de votre Club et des accessoires de 
Bridge. N’hésitez pas à lui signaler toute dégradation.  
Les salles Pique et Cœur se sont vus octroyer des dalles lumineuses assorties de LED ; les 
salles mineures seront probablement équipées prochainement. 

3. Les Tournois 

Nos tournois de régularité sont en légère baisse mais le ratio moyen reste stable à 20 
tables / tournoi. 

Reste le problème récurrent, et rabâché chaque année, des inscriptions qui complique le 
travail de l’organisateur et pénalise la grande majorité des participants, à savoir : 

 Absence d’un joueur non signalée 

 Inscription en double voire en triple 

 Griffonnage illisible 

 Prénom non précisé si homonymie 

Il est urgent de s’accorder avec son partenaire sur qui fait quoi au niveau des 
inscriptions ; j’en profite pour rappeler que celles effectuées par internet devraient être à 
terme majoritaire, ne serait-ce que pour leur clarté, contrairement aux inscriptions papier et/ou 
les messages sur répondeur parfois incompréhensibles. 
Je vous invite à prendre part au travail d’un animateur de tournoi pour que soyez conscient de 
l’ampleur de son travail.  

Je vous ai informé récemment de l’impossibilité à l’avenir de vous envoyer des mails 
incluant les résultats du jour ; ce problème ne sera pas résolu par la Fédération qui préconise 
un accès à leur site pour accéder à vos scores, fréquences et autres feuilles de route. 

4. Animation 

Que dire de Véronique POLI, véritable Tatcher des évènements épicuriens qu’elle 
planifie avec passion ? Elle dirige avec une main de fer mais surtout un grand dévouement 
une équipe parfaitement rodée qui lui est toute dévouée. 

5.  Communication 

Dois-je vous rappeler qu’il existe un site dédié à votre Club, régulièrement mis à jour, sur 
lequel vous trouverez notamment l’agenda ainsi que les résultats du Challenge Henry IV et 
des compétiteurs du Club. Ce site complète les vecteurs de communication habituels, à savoir 
les plaquettes mensuelles que vous trouvez sur chaque table, les affiches et la News letter 
régulièrement envoyée à ceux qui y sont abonnés. 

6. Informatique 

La démission de Jean-Louis BENOIST m’a contraint à reprendre son poste, du moins 
pour le moment ; je suis preneur de tout individu prêt à me seconder, voire à me remplacer 



pour cette tache de type « funambule ». Je sais qu’il existe parmi vous quelques amateurs de 
la souris et du tactile qui va avec, et il nous serait utile qu’ils puissent mettre en œuvre leurs 
compétences au service du Club, j’entends le côté informatique. 
Au niveau des nouveautés, vous aurez remarqué la mise en place du nouveau système de 
« Timer » centralisé, et conséquence synchrone dans chaque salle ainsi que dans le hall (ce 
qui permet aux fumeurs d’arriver à  temps à leur tour de jouer). 

7. Compétitions 

 Michel TÉCHENÉ s’emploie efficacement à l’inscription des réfractaires aux subtilités 
du site de la Fédération ainsi qu’à l’affichage des convocations et des résultats. Merci à ceux 
qui (enfin !) s’inscrivent directement via leur espace licencié, du moins pour les compétitions 
dont le règlement s’effectue à la table ; cela contribue largement à diminuer la charge de 
travail de Michel et je les en remercie. Il est toujours question de contribuer partiellement et 
en fonction de nos résultats financiers aux dépenses liées au déplacement des compétiteurs (à 
condition qu’ils passent une nuit sur place, Bordeaux ou Paris) 

8. Bar 

Le comptoir du BCPP est managé par Alain VAUVRECY toujours aux commandes 
malgré quelques velléités d’abandon ; je pense qu’il teste notre patience. Il est parfaitement 
secondé par Gérard PIERSON, du moins les jours où ce dernier ne se fourvoie pas dans les 
dédalles de son parcours de Golf. Les pots spéciaux « Antillais » et consorts semblent 
fortement appréciés, un bon point pour Véronique. 
A noter qu’il serait plus convenant pour les bénévoles qui vous accueillent avec le sourire de 
régler avec de la monnaie plutôt qu’avec de gros billets – Merci pour eux 

9. Ecole 

Brigitte GRACIA qui a en charge l’école de bridge, secondée par une équipe motivée et 
dynamique, s’investit à fond dans une fonction qui n’est pas une sinécure (je vous rappelle la 
signification de sinécure : travail peu fatiguant et bien payé). 

L’intégration dans nos tournois des élèves de 2ème année ou 3ème année est toujours 
difficile, aussi Brigitte BEROT-GAY, responsable des 4° série, veille parfaitement à informer 
ces derniers des tournois susceptibles de les intégrer progressivement, on peut nommer les 
tournois des élèves, le championnat de France des écoles de Bridge et les tournois de 
parrainage.  

Un grand merci à tous nos moniteurs car l’Ecole de Bridge est indispensable à l’avenir 
du Club et assure indubitablement le renouvellement des générations de bridgeurs.  

10. Secrétariat 

J’ai hérité d’une secrétaire toujours souriante et disponible en la personne de Sabine 
RABIER (pas eu le choix non plus !) ;  elle a été un moment dubitative lors de ma prise de 
fonction relativement à mes méthodes de travail qu’elle ne connaissait pas. Au final, tel le 
caméléon, elle a su s’adapter sans toutefois y voir de grands changements. 



11. Trésorerie 

Roger BRETAGNE, qui a pris les rênes de la finance, secondé par Catherine 
POMPIGNAC, a bénéficié du travail remarquable réalisé précédemment par Daniel 
BUSSIER. 

Roger va vous présenter les comptes du 1er/03/2017 au 28/02/2018 et le budget 
prévisionnel 2018/2019. 

12. Challenge Henry IV 

Un accord a été entériné par le BCPP et le Club de Lescar : chaque entité distribue les 
tickets récompenses de son propre club mais valables dans les deux clubs, selon une formule 
commune, mais dont la diffusion est variable selon la participation du moment.  
Au vu du peu d’enthousiasme des 4° séries pour participer à ce Challenge, il a été décidé de 
les faire jouer en commun avec les 3°, les récompenses restant propres à chaque série. 

13. Festival Pau‐Béarn 

Le tournoi de PAU-BEARN a eu lieu les 30 septembre et 1er octobre 2017 à 
l’Hippodrome avec la participation de LESCAR, OLORON, ORTHEZ et MONTARDON. 
C’est sous la houlette de François Werbrouk, aujourd’hui décédé, que ce tournoi a pu être 
relancé. Une seconde édition sera entreprise en 2018, précisément les 06 & 07 Octobre 
prochain ;  à cette occasion, le Club de NAY s’associe à notre effort. Un trophée spécial « F. 
Werbrouk » sera remis à l’issue des deux jours pour celui ou celle qui aura réalisé le meilleur 
score cumulé. 

Une commission regroupant les six Clubs concernés travaille sur l’organisation et la mise 
en œuvre. A noter que la pérennité de ce festival est directement liée à la recherche de 
sponsors  afin d’assurer l’équilibre financier d’un tel évènement. Autrement, ce festival 
cessera. 

Outre les membres du C.A., n’oublions pas de remercier tous les bénévoles participant de 
près ou de loin, parfois incognito, à la bonne marche de votre Club. Je souhaite remercier plus 
particulièrement l’implication totale et dévouée de  Danièle SEURIN, disponible et efficace, 
n’hésitant pas à suggérer des améliorations de fonctionnement souvent utiles. 

Vous allez écouter maintenant Roger BRETAGNE et Julien BRUSSET ; en suivant 
Véronique POLI vous lira le résumé des compétitions de la saison, Michel étant 
malheureusement absent ce jour. 

Merci de m’avoir écouté avec patience, je vous souhaite une bonne continuation. 

 

      Le Président du BCPP 

      Dominique Guerpillon 


